



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>5 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>150 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>FHS 759</b>           |
| Prix       | <b>400 000 €</b>         |

## La Garde-Freinet

### Maison à vendre (83680)

Grande maison familiale de près de 150m2 répartis sur 4 niveaux. 2 chambres se trouvent au rez-de-chaussée, dont l'une dispose de sa propre douche et de sa cheminée. Le 1er étage est consacré au maître de maison, avec une grande chambre et une salle de bain attenante avec fenêtre. Tout le 2ème étage est pour le séjour très lumineux grâce à sa double exposition. La cuisine ouverte occupe un mur de cette pièce aux dimensions confortables. La 4ème chambre se trouve au 3ème et dernier étage. Mansardée, elle est ouverte sur une très jolie et grande terrasse tropézienne. Cave avec accès extérieur.

*Large family house of almost 150m2 spread over 4 levels. 2 bedrooms are on the ground floor, one of which has its own shower and fireplace. The 1st floor is dedicated to the master of the house, with a large bedroom and an adjoining bathroom with window. The entire 2nd floor is very bright for the living room thanks to its double exposure. The open kitchen occupies one wall of this comfortably sized room. The 4th bedroom is on the 3rd and top floor. Attic, it opens onto a very pretty and large Tropezian terrace. Cellar with exterior access.*

## AGENCE DU VILLAGE

1 place vieille - 83680 LA GARDE-FREINET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

